



Green challenges

publié le 03/06/2021

A l'issue d'une séquence traitant de la protection de l'environnement, les classes de 3ème ont mené par équipes des défis bons pour la planète.

Ramasser les déchets dans sa commune, fabriquer un nichoir, manger local et/ou végétarien, changer ses petites habitudes de consommateur, recycler de vieux vêtements en imaginant une nouvelle utilisation, les idées ont été nombreuses.

Aujourd'hui, les élèves ont dressé leur bilan des défis menés à bien et ont échangé autour de tous ces petits gestes qui permettent de contribuer au bien de tous.

Les nichoirs fabriqués et légués par certains élèves seront accrochés au collège.

Leurs panneaux ont été accrochés dans le collège, afin de sensibiliser les autres classes.

Bravo à eux pour leur participation active dans le projet !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.